
      

      

 
 

Protokoll vom 12.07.2018 
 

 
Anwesend:  Robin Bubholz, Rebecca Döll, Jonas Senn, Nico Dunger,  Kati 

Schwab, Richard Niemann, 
 
Beratende Mitglieder: Ben Becker,  Max Schröder , Kristina Döll, Georg Doll 
 
Entschuldigt:  Diana Palme,  Juliane Leipold, Leon Katzengruber 
 
Unentschuldigt: Kim Ott , Johannes Körnig 
 
Gast: Philine Wegner, Laura Sand, Pauline Porschitz, Jakob 

Scharnholz, Jonas Fließ, Jena Backhaus 
 
Protokollant:  Jonas F. 
Redeführer_in:  Kristina 
Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 
Anwesende: 16 
 
Davon gewählte und beratende Mitglieder: 6 und 4 

Top 1: Briefpost 
- FAK Rechnung 
- Raumverwaltung Treffen 

 

Top 2: E-Mail 
- Ausschreibung von der Akademie der Lehrentwicklung: Veranstaltungsförderungen 

für universitäre Lehre 
- Stura informiert über den Termin Markt der Möglichkeiten: Donnerstag 11. Oktober 

zwischen 12-16 Uhr 
- Fachschaft Tübingen informiert, das kleiner Teil der Teilnehmergebühr erstattbar ist  

-> jeder muss sich selber da melden (Kontaktmail: bufata.tuebingen@gmail.com) 
- Akademie für Lehrentwicklung informiert über ihre Arbeit und bitten um Aushänge -> 

wird gemacht 
- Karin Buerkle bietet kostenlosen EBook Download: „Roter Faden“ für 

Studienanfänger an 
- Referat für Lehrämtler schickt ihr Protokoll 
- Stura bittet um Mithilfe bei der Zuordnung von Schriftstücken, Rechnungen nicht 

zuordenbar -> nicht von uns 
- FSR Com schickt was zur Finanzierung der Bufata 
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- Stura Vorstand schickt Protokoll rum 

 

Top 3: Nächster Sitzungstermin 
  

- Nächste Sitzung am: 26.07 
- Ab jetzt im 2 Wochen Rhythmus während der VL freien Zeit 

 

Top 4: Römermann  
 

- Vorsetzung zu letzter Woche 
- Gespräch mit Frau Römermann suchen ? 
- Kristina fragt nach Leuten aus dem 2./3. Studienjahr und ihrer Perspektive 
- Kristina und Rebecca schlagen Experimentalphysik als relativ unnötig vor 
- Nico schlägt vor das Anorganische Chemie Praktikum eventuell umzustruckturieren 
- Kristina merkt an das es für Biologen auf jeden Fall möglich bleiben sollte in den 

Biochemie Master in Jena zu kommen mit dem Bachelor Grundstudium Biologie 
- Thema eventuell nochmal aufgreifen wenn sich Fr. Dr. Römermann nochmal meldet 

 

Top 5: Zelten 
 

- Morris fragt wer mitkommt 
- wir legen eine Liste an und hinterlegen die hier im FSR 

 
 
 
 
 
 
 
 
Sitzungsende: 19:50 Uhr 

 
 
 
 
Unterschriften:  
 
 
………………………………………...      …………………………………………  
Protokollant         FSR-Mitglied 
 
 


